



**La vidéo amateur ci-dessous publiée par le lanceur d'alertes Boris Bertolt a été faite ce matin à l'aéroport Roissy Charles De Gaulle à Paris, en France.**

On peut y voir des centaines de personnes, présentées comme des camerounais, qui cherchent à embarquer vers le pays. Une situation qui inquiète de plus en plus, quand on sait que les 5 premiers cas de Coronavirus confirmés au Cameroun viennent de l'extérieur.

Au moment où nous mettons cette brève en ligne, 5 autres nouveaux cas sont confirmés par les autorités sanitaires, ce qui ramène le nombre de malades à 10 .

La pandémie a fait plus de 7000 morts dans le monde, notamment en Europe où le nombre de malades a explosé ces derniers jours. Les pays du monde entier prennent des mesures drastiques.

L'on apprend par ailleurs que le premier ministre camerounais a convoqué ce jour une importante réunion dont l'ordre du jour porte sur le Coronavirus. Une potentielle fermeture des frontières pourrait être envisagée, à en croire certaines indiscretions

**Voici la vidéo de l'aéroport Roissy-Charles de Gaulle ce matin**

